



Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Mitarbeiter im Tiefbauamt

René Joller

Er verstarb unerwartet am 28. Februar 2015 im Alter von 61 Jahren. René Joller hinterlässt eine grosse Lücke im Team des Strasseninspektorats. Wir werden ihn als engagierten, fröhlichen Kollegen und langjährigen, treuen Mitarbeiter in dankbarer Erinnerung behalten.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus und wünschen ihr viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Stadt Winterthur
Departement Bau

Josef Lisibach, Stadtrat
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Beisetzung am Grab findet am Freitag, 6. März 2015, um 14.15 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg statt.